
今年はいきなりの大雪、それも月形周辺だけ。
いかにも月形らしい冬の始まりです。

さて私事。町長選挙直後に発表したとおり、
私「宮下ゆみこ」は政治から離れて新たな道を
探ることにしました。今月末に政治団体「宮下
ゆみこ後援会」の解散届を北海道選挙管理委員
会に提出して全ての政治活動を終了させます。
この後援会だより第 4 号の発行が私の政治活
動の最後になります。

ここで少し解説します。

 後援会とは ･･･
みなさんは後援会と聞くと「選挙の時に候補

者の応援やお手伝いする団体」だと思っていま
せんか ?　もちろんそれも大事な活動の１つで
すが、後援会を政治団体として登録すると選挙
以外のときに政治活動ができるようになりま
す。「宮下ゆみこ後援会」は平成 19 年に宮下
裕美子を代表として登録しました。

 政治活動とは ･･･
政治活動とは「政治上の目的をもって行われ

るいっさいの活動」なのですが解りにくいです
よね。私は「町政の課題や暮らしの困りごとに
ついて、何が問題でどうすれば解決できるか、
宮下の考えを町民のみなさんに伝え、いっしょ
に解決していく活動」と訳しています。具体的
には、活動報告書や後援会だよりなどの「紙」、
ブログやホームページや SNS などの「インター

ネット」そして直接「話して」考えを伝えてき
ました。

 政治と法 ･･･
政治を「うさんくさい」と思う人もいるでしょ

う。政治にはお金と権力がつきもので、今も国
会を騒がしているので当然です。でも、様々な
人がいる世の中で物事を決めるには政治が必要
です。なので、国だけでなく月形のような小さ
な町でも、全ての政治活動には公平性と透明性
が求められ、公職選挙法と政治資金規正法で細
かく規制されています。私が政治活動を続けら
れたのは、政治団体の届出と毎年の収支報告書
提出をはじめとして法令遵守してきたからで
す。

14 年間の政治活動中（10 年間の議員活動も
含めて）、町民のみなさまには大変お世話にな
りました。また、私の活動を支え応援してくだ
さったみなさまに対しては不誠実な決断になり
心苦しいのですが、ここで区切りをつけさせて
ください。みなさま、ありがとうございました。

この 14 年間、政治活動を通して月形町の地
域や歴史、人の繋がり、仕事や暮らしや教育な
ど、多くを学ばせていただきました。得られた
知識や人脈や考え方は私の財産ですが、みなさ
まのおかげで得られた財産ですので、《月形の
まちづくり》に役立てたいと思っています。い
つでもお声かけください。

後援会を解散します



 法令遵守
私は「法令遵守（＝法令・社会規範・倫理を

守ること）」を重視してきました。個人的にも
ですが、議員の仕事では特にそうです。法は曖
昧な表現なので都合よく解釈して「法に引っか
かるから何もできない」と "やらない言い訳 "
に使うこともできますが、理想を求めて作られ
た法を活用して「できること」を見つけてきま
した。活動報告書の発行や独自の選挙運動はそ
の成果で、今では全国で実践されています。

 挑戦
私は新しいことに挑戦することが好きです。

今ある問題を放置して我慢するよりも、失敗し
ても別の方法を試した方が次に飛躍できると考
えるからです。毎回懲りずに一般質問を続けた
ことも、2 度目の町長選挙に挑戦したことも、
結果はどうあれ私は納得しています。「やらず
に後悔するより、やって失敗した方が良い」と

本気で思っています。

 情報の公開と共有
私が情報の公開と共有を強く求めてきたの

は、情報が財産だからです。昔から権力者は情
報を独占して人々を支配してきました。私は、
誰もが自由に情報に接することで対等な関係が
実現できると考えているので、町内全戸郵送や
インターネットを使って広く平等な情報発信に
努めてきました。手間やお金はかかっても最後
までやり通せて満足しています。

今、様々な発信手段がある時代に、町や議会
の情報がとても少なくて残念です。月形町はコ
ロナ禍をどう乗り越え、その先どうなるのかが
見えません。選挙のときに「町民の声を聴いて」
と言って当選した方々が揃っているのですか
ら、町民が本音の声を出せるよう、まずは情報
を公開・発信して欲しいと切に願っています。

月形町が「活気のあるまち」になるには「個
人を尊重し多様性を認める社会」に変わる必要
があると考えています。それを政治で実現しよ
うと町内初で唯一の女性議員として取り組み、
町長選にも挑戦しましたが完敗。実現できませ
んでした。

ですが「個人を尊重し多様性を認める社会」
が新しい未来を拓くと、今も信じています。あ
のアメリカでカマラ・ハリス副大統領が誕生す
る時代です。世界が変わり初めています。だか
ら私は「個人を尊重し多様性を認める社会」の
実現に向けて、月形町や政治にこだわらず、こ
れからも取り組んでいきます。

これをもちまして宮下ゆみこの政治活動を完
了します。毎回長い文章を読んでいただき感謝
しています。私がここまで頑張れたのは、まぎ
れもなく町民みなさまのおかげです。ありがと
うございました。

これから先、何かありましたら気軽にお声か
けください。お手伝いできるなら幸いです。

厳しい冬になりますが、冬が進むほどに春の
芽吹きに近づきます。み
なさま、どうぞお身体ご
自愛ください。

宮下ゆみこが大切にしてきたこと
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